

SAP

Anwender tagen in Nürnberg

[12.8.2010] Der Jahreskongress der Deutschsprachigen SAP-Anwendergruppe (DSAG) beleuchtet nicht nur Technologietrends beim größten deutschen Software-Konzern. Die Kunden, etwa die Städte Halle und Duisburg, berichten auch über Erfahrungen mit SAP-Lösungen.

Vom 21. bis 23. September 2010 findet im CongressCenter Nürnberg der Jahreskongress der Deutschsprachigen SAP-Anwendergruppe (DSAG) statt. In über 200 Fachvorträgen werden die Themenschwerpunkte Innovation, Produkt- und Prozessqualität, Support sowie Technologie beleuchtet. DSAG-Vorstandsmitglieder und Vertreter des SAP-Vorstands und -Managements greifen in ihren Referaten aktuelle Fragen auf: Wo können die Innovationen von SAP einen Mehrwert beim Kunden bringen? Wie lassen sich die Produkt- und Prozessqualität sicherstellen? Und nicht zuletzt: Was wird sich in den IT-Landschaften verändern? Auch Vertreter aus Kommunen und Behörden berichten über ihre Erfahrungen mit SAP-Lösungen. In den Vorträgen geht es beispielsweise um die Liegenschaftsverwaltung bei der Stadt Duisburg oder die leistungsorientierte Bezahlung mithilfe des SAP-Portals der Stadt Halle. Das Bundesamt für Informatik und Telekommunikation berichtet über Erfahrungen als Pilotkunde im Bereich Projekt-Management mit SAP PPM 5.0. Der DSAG-Jahreskongress ist die größte europäische SAP-Anwendertagung. Die DSAG erwartet in Nürnberg mehr als 3.000 Kongressteilnehmer. (al)

<http://www.dsag.de/go/jahreskongress>

Stichwörter: SAP, Deutschsprachige SAP-Anwendergruppe (DSAG), Halle, Duisburg, Bundesamt für Informatik und Telekommunikation

Quelle: www.kommune21.de